
Р А Б О Т Н И К И  
СОВЕТСКИХ  

УЧРЕЖДЕНИЙ!  
Чутко относи-  
тесь к нуждам  
и запросам т ру
дящ ихся, иско

реняйте бюрок
р ат изм и воло
киту!

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
Орган Ангарск ого горкома КПСС

и городского Совета
депутатов трудящихся

КОММУНИЗМА
Год издания 1S-S № 214 (2931) ПЯТНИЦА, 28 октября 1966года Цена 2 коя-

ПОДПИСКЕ-
ПАРТИЙНОЕ

В Н И М А Н И Е
И Д ЕТ  ТРЕТИ И  месяц под

писки на периодические из
дания. В числе тех органи

заций, где подписка на газеты и 
журналы поставлена хорошо, мо
жно назвать ТЭЦ  нефтеперераба
тывающего завода. Здесь многие 
партийные активисты подписа
лись на газету «Правда», жур
налы «Политическое самообразо
вание», «Партийная жизнь», 
«Блокнот агитатора»...

Однако не все партийные ор
ганизации взяли под свой конт
роль подписку на газеты и жур
налы. В одном из выступлений 
нашей газеты было подвергнуто 
критике партийное бюро швейной 
фабрики за плохую организацию 
подписки. Но партийная организа
ция и ее секретарь тов. Начарова 
не сделали необходимых выводов. 
Подписка на швейной фабрике 
по-прежнему идет плохо.

Руководители фабрики много 
говорят об экономике, о подготов
ке к переходу на новую систему

планирования и экономического 
стимулирования. Однако на «Эко
номическую газету» на фабрике 
подписался только один человек. 
Плохо идет подписка на строи
тельстве. В таких организациях, 
как СМУ-5, орс, СМУ-6, ЗЖБИ-1, 
ЗЖБИ-2, СМУ-9. управление ав
тотранспорта, пока выписаны еди
ницы газет и журналов. На само
тек пустил подписку на газету 
«Советская молодежь» комитет 
комсомола строительства (секре
тарь комитета тОв. Аржанников). 
И в результате — комсомольцы 
стройки выпйсали всего 240 эк
земпляров своей молодежной га
зеты.

Хуже, чем в других организаци
ях, ил строительстве подписыва
ются и на специальные и партий
ные издания. Достаточно сказать, 
что здесь выписали всего 96 эк
земпляров журнала «Агитатор*, 
120 экземпляров журнала «Комму
нист», 539 экземпляров «Прав
ды»...

А ведь здесь в первичных пар
тийных организациях состоит на 
учете несколько сот коммунистов. 
Кто, как 'не они, должен забо
титься о повышении своего идей
ного и политического, уровня?

На строительстве работает мно
гочисленная армия инженерно- 
технических работников. Но толь
ко 28 человек из них выписали 
«Экономчческую газету». Не луч
ше обстоит дело и со «Строитель
ной газетой». Как же можно сле
дить за богатым опытом других 
предприятий и строек страны, ра
ботающих по-новому, если не вы
писывать гти издания?

Подобные этим примеры мож
но было бы привести и по другим 
организациям города.

М ЕН Ь Ш Е  М ЕСЯЦА  ОСТА
ЛО СЬ ДО КО НЦА ПОДПИСКИ 
НА ГА ЗЕТ Ы  И Ж У Р Н А Л Ы  НА 
1967 ГОД. ЗА К А Н Ч И ВА ЕТС Я  
ОНА ПО ВСЕМ ЕСТНО  25 Н О ЯБ
РЯ. Партийным, комсомольским, 
профсоюзным организациям, об
щественным распространителям 
необходимо активизировать под
писную кампанию. Каждый ком
мунист, инженерно - технический 
работник должен получать специ
альные и партийные периодичес
кие издания.

Взять важную политическую 
кампанию под свой контроль, ис
править положение дел — сегодня 
важнейшая задача партийных 
организаций города!

ТРЕТИЙ СОВЕТСКИЙ И СКУССТВЕНН Ы М  СПУТН ИК ЛУНЫ
Как уже сообщалось, 22 октября 1966 года в Советском Союзе 

на траекторию полета к Луне была выведена автоматическая стан
ция «Луна-12». В соответствии с программой, 23 октября в 22 часа 
12 минут московского времени была осуществлена коррекция ее 
движения.

При подлете к Луне 25 октября 1966 года в. 23 часа 47 минут 
московского времени было проведено торможение станции.

В результате успешно проведенного маневра автоматическая стан
ция «Луна-12» ‘вышла на селеноцентрическую орбиту, близкую к 
расчетной, и стала третьим советским искусственным спутником 
Луны.

По данным телеметрической информации, бортовые системы и 
научная аппаратура, предназначенная для проведения исследова
ний окололунного пространства, функционируют нормально. Связь 
со станцией «Луна-12» устойчивая.

Координационно-вычислительный центр ведет обработку посту
пающей информации.

НА СТРО Й КАХ — 
Н О ВО С ЕЛ ЬЕ

С М О Л ЕН С К. 50 миллионов 
квадратных метров кровли будет 
выпускать Дорогобужский картон- 
но - рубероидный завод. Это но
вое предприятие построено на 
берегу Днепра.

Т БИ ЛИ СИ . В столице Грузин 
закончено строительство Дома ра
дио и телевидения. Четырнадцать 
радиостудий, разместившиеся в 
нем, оборудованы новейшей ра
диовещательной и звукозаписыва
ющей аппаратурой, полученной 
из Венгрии.

Б ЕРЕЗЕ  — СВОЙСТВА 
ПЛАСТМАССЫ

Р И Г А .  О б ы чн ы й  березовый бр у 
сок. внеш не ничем не о тл и ча ю 
щ ийся от других, в и сп ы таниях  
оперличает с л учш и м и  образца- 
1н п ластм ассы ! Он не вбирает в 
ебя влагу , не гниет, уд ивительно  

прочен. И з  такой  березы  м ож н о  
и зготовлять  детали  м аш ин  и да- 

сваи  —  взам ен  ж елезобетон 
ных.

П о ю б н о й  «за кал ко й *  дерева 
за н и м аю тся  учены е  института хи
мии древесины Л атви й ско й  акаде- 

ии наук . З д есь  березу, осину и 
д ру|не породы дерева проиитыва- 

химнческнм  соединением —  
мономером, а затем  подвергаю т 
воздействию  гам м а-лучей , которые  
п ревращ аю т мономер в  полимер.

ПЕРВЫЙ э к и п а ж
Экипажи четырех экскаваторов третьего участка СМУ-7 

отрапортовали о выполнении предоктябрьских социалисти
ческих обязательств. Механизаторы встречают праздник 
достойно: они досрочно выполнили программу года. Самые 
лучшие показатели соревнования у экипажа экскаватора, на 
котором работают машинистами Д . Владимиров и В. Чумак, 

а помощниками — М. Савельев 
и В. Судовский. Этот коллек
тив уж е выполнил годовой 
план на 119,2 процента.У ПРИЧАЛОВ 

А Н Г А Р С К А
(ФОТОРЕПОРТАЖ)

Мы стоим на площадке портального кра
на. Внизу у причала стоят баржи, снуют по 
протоке быстроходные катера, набирая ход, 
тепловоз увозит с гравийного участка думп
кары, груженные гравием. Ритмично кивая 
стрелами, соседние краны выгружают бар
жи.

Сегодня на «Кировце» работает Алек
сандр Гордеев. Это один из лучших ма
шинистов Ангарского гравийного участка. 
Свой личный годовой план он выполнил к 
1 октября. Он много лет проработал на 
стройках страны.

Прошу рассказать его о своих трудо
вых успехах.

— В этом году, с самого начала нави
гации. — говорит Александр Гордеев, — 
наш экипаж взял социалистическое обяза
тельство работать безаварийно и выпол
нять ежедневно производственное задание. 
Вот и получилось, что почти на месяц 
раньше мы закончили свой навигационный 
план. Например, наш старший крановщик 
Василий Петрович Гришин самым первым 
на участке доложил о выполнении личного 
навигационного плана еще 17 сентября...

В этом году на полмесяца раньше срока 
справился с годовым плановым заданием 
коллектив Ангарского гравийного участка 
Всего за лето переработано около 3.5 мил
лиона тонн гравия вместо плановых 3163 
тысяч тонн.

— В своей работе мы полностью зависим 
от речников. — рассказывает инженер уча
стка Николай Сницар, — но за все лето 
почти ни разу не было срыва подачи барж.

Свое обязательство, взятое в честь 49-й годовщины Октяб
ря. выполнили.

На снимках: уходят думпкары на стройки Ангарска. Слева 
вверху — машинист крана Александр Гордеев, справа — ин
женер участка Николай Сницар.

Фото А. ХАМ ЗИНА.

ИЗ-ЗА РУБЕЖ А
Д Ж О Н СО Н  

И Н С П ЕКТ И РУ ЕТ
Президент СШ А  Джонсок! 

прибыл 26 октября на амери
канскую военную базу в Юж-Н 
нам Вьетнаме Камрань, в ЗООя 
километрах северо-восточае^Я 
Сайгона. После осмотра объ-Р 
о к т о б  базы Джонсон вернул-И 
ся в Манилу (Филиппины)/

Ю Ж Н О А Ф Р И К А Н С К И И  
Р Е Ж И М  И Е Г О  Д Р У З Ь Я

Все м еж д ународ ны е  меры в о т-tj 
ношении ю ж но аф р иканского  Р а ' «  
систского  реж и м а  сво д ятся  на неты  
действиям и  С Ш А , Англин и Ф Р Г я  
— основных торговых партнеровП  
Ю А Р . Такой вывод сод ер ж ится  вм  
докладе ком итета экспертов О О М П  
по политике апар теид а правн-Р] 
тел ьства  Ю А Р .

* * *
В И Л Ь С О Н  П Р О Т И В  

П Р О Ф С О Ю З О В
П о  сообщ ению  из Л онд она. пра-Н 

вн тельство  В и л ьсо н а  добилось!! 
одобрения П ал ато й  общ ин законо-У 
дателг.ства, п р ед усм атри ваю щ ее  И  
введение в при нудительном  по Г] 
рядке за м о р а ж и ва н и я  за работной ;! 
платы  тр уд ящ и х ся. О тны не  проф-д 
сою зны е деятели, которые высту-И  
паю т против за м о р а ж и ва н и я  зар-к 
плати*, м огут б ы ть  подвергнутый 
тю рем ном у за кл ю чен и ю  или кр уг  Г 
ном\ д енеж ном у ш траф у.

* * »
К  С О Б Ы Т И Я М  В К О Н Г О

Б Р А З З А В И Л Ь .  Президент Pec I  
публики  Конго (К и н ш а с а ) ген ерал ! 
М о б уту  подписал • приказ, в соот-в  
ветствии с которым М ул ам б а  oc-sj 
вобожден от своих о б язан н о стей ! 
премьер-министра. О тпы не полно 
м очня премьер-министра переданы^) 
М о б уту , который становится. т а к и м и  
образом , одновременно главой го
суд арства  и главой правительс  
Конго  (К и н ш а с а ).

Рад ио  Ки н ш асы  объясн и ло  ре
шение генерала М о буту  стрем лени  
ем «покончить с двойственноетью  
исполнительной власти . которая  
вы зы ва л а  медлительность и непо
воротливость при достижении  
лей, которые поставил пепел  
Дой новый пеж им  в Ко нго».



В  Н О ВО М  ПЯТИЛЕТКЕ
Быстрыми темпами развива

лась промышленность, строитель
ство, транспорт вашего города в 
истекшем семилетии. Достаточно 
стметить, что объем промышлен
ной продукции за семилетие вы
рос в 5,4 раза, производитель
ность труда—в 2,7 раза. Выдано 
промышленной продукции сверх 
плана на 5.2 млн. рублей. За этот 
Же период выросли десятки но
вых заводов и нефтехимических 
производств, такие, как нефтепе- 
рерабатгаваюший, цементный, ке
рамический заводы. Построено 
благоустроенной жилой плошали 
в два с лишним раза больше, чем 
за все предыдущие годы, 9 школ 
на 11,5 тысяч учащихся, 59 дет
ских учреждений на 9 тысяч мест, 
Г столовых, 39 магазинов и дру
ге».

За достигнутые успехи в выпол
нении заданий семилетнего плана 
сотни передовых рабочих, инже
нерно-технических работников на
шего города награждены прави
тельственными наградами.

Успешное решение стоящих зэ-

комбинэте необходимо пост
роить и ввести 46 промышленных
комплексов нефтехимии и нефте
переработки, завод химреактивов, 
электромеханический завод, завод 
по производству металлоконструк
ций. Кроме того, за пятилетие 
предстоит ввести 730 тысяч квад
ратных метроп жилой площади, 
I I  школ на 11,5 тысяч учащихся, 
37 детских учреждений на 9.6 ты
сячи мест и много других объек
тов культурно-бутово!» назначе
ния. В сравнении с 1965 годом ус
луги по бытовому обслуживанию 
за пятилетие возрастут в 1,9 раза. 
Значительно увеличится выпуск 
товаров бытовой химии. Намеча
ется увеличение выпуска цемен
та к концу пятилетки на 120 ты- 
ся тонн, гипса—в 1,6 раза, гипсо
вых перегородок—в 2,5 раза,, в 
шесть раз увеличится выпуск по- 
лихлорвнннловой плитки. Значи
тельно возрастет выработка элек
троэнергии и отпуск тепла.

Понимая ответственность стоя
щих задач в области промышлен
ности и строительства, партийные

тельный производственно-дис- 
петчергкий отдел. Это позво
лило улучшить организацию 
работ, сократить 8 единиц ав
тотранспорта, освободить ру
ководителей управлений от 
лишней траты времени на 

матерчалыюртехническое снабже
ние. Они стали больше занимать
ся улучшением организации ра
бот.

Создан отдел подготовки произ
водства, с организацией которо
го улучшилась комплектация и 
качестно технической документа
ции. Почти полностью устранено 
решение вопросов по разного ро
да неувязкам после монтажа, л  то 
улучшило качество работ, сокра
тило простои, вызванные неувяз
ками. Разработаны положение о 
хозрасчетных бригадах и формы 
месячного плана-задания.

Частичное внедрение намечен
ных мероприятий позволило уже 
в текущем году поднять произво
дительность труда на 9 процен
тов против намеченных планом 
6,8 процен!а, снизить себестон- 
м хть работ на 3,4 процента про
тив плана 0.5 процента, повысить 
индустриализацию монтажа на 
18 процентов. От внедрения орга
низационно - технических меро
приятий получен экономический

дач потребовало от городского 
комитета .партии, партийных ко
митетов, первичных партийных ор
ганизаций, хозяйственных руко
водителей промышленных пред
приятий. строительных, монтаж
ных подразделений систематиче
ского совершенствования форм 
партийного и хозяйственного ру
ководства производством.

Для обобщения, поддержки и 
распространения всего передово
го использозались все формы пар
тийно - массовой работы: плену
мы. бюро, активы, кустовые пар
тийные собрания, совместное про
ведение партийных комитетов. 
Вопросу технического прогресса 
постоянна уделялось первостепен
ное значение.

За  семилетие внедрено в произ
водство 2184 организационно-тех
нических мероприятий и 51349 ра
ционализаторских предложений. 
Только по нефтехимическому ком
бинату внедрение таких меропри
ятий позволило сэкономить 4,8 
миллиона рублей, а экономиче
ский эффект от внедрения рацио
нализаторских предложений по 
городу составил 48,4 миллиона 
рублей.

Более сложные и ответственные 
задачи стоят в области промыш
ленности, строительства в теку
щем пятилетии. Общий объем 
промышленной продукции возрас
тет в 1.7 раза. От общего объема 
роста промышленной продукции
52.5 процента падает на новые 
производственные мощности и
47.5 процента—за счет совершен
ствования технологии, максималь
ного использования имеющихся 
резервов, за счет реконструкции 
действующих производств.

Только на нефтехимическом

организации, хозяйственные ру
ководители проводят значитель
ную организаторскую работу по 
выполнению решений X X II I  съез
да КПСС и сентябрьского (1965 
гол) Пленума ЦК КПСС.

Большинство хозяйственных ру
ководителей, партийные органи
зации промышленных предприя
тий, строительных и монтажных 
управлений понимают, что без 
большой предварительной подго
товки невозможно перейти на но
вые условия. В работе с людьми, 
в привлечении их к активной, соз
нательной хозяйственно - полити
ческой деятельности видят свою 
главную задачу партийные орга
низации монтажного треста стро
ительства, швейной фабрики, ре- 
монтно - механического завода.

В монтажном тресте строитель
ства (секретарь партбюро т. Брю- 
хин В. А., руководитель треста 
т. Зайцев Г. Г.) подготовка к пе
реходу на новые условия плани
рования и экономического стиму
лирования проводились путем 
проведения большой разъясни
тельной работы во всех коллекти-1 
вах, путем экономического анали
за состояния производства. Были 
вскрыты резервы, намечены конк
ретные пути их использования. В 
этой работе участвовал весь кол
лектив треста.

Намеченные мероприятия по
степенно проводятся в жизнь. 
Прошло еще мало времени, одна
ко и частичное внедрение их лает 
положительные результаты. Пере
смотрены методы руководства 
производством, создан более лея-

эффект в сумме 150 тысяч руб
лей.

Большая подготовительная ра
бота ведется на Ангарской швей
ной фабрике. В августе бюро ГК  
КПСС сообщило на своем заседа
нии о подготовке фабрики к 
новым условиям работы. На фаб
рике особое внимание уделяется 
совершенствованию внутрифаб- 
ричного планирования, учету, 
анализу, укреплению хозяйствен
ного расчета, экономному расхо
дованию сырья и материалов, ис
пользованию баланса рабочего 
времени, подготовке кадров. В 
целях повышения ответственности 
за качество изделий внедрено по
ложение о премировании рабо
чих.

Для оказания помощи, обмена 
опытом и осуществления контро
ля за ходом подготовки промыш
ленных предприятий, строительных 
и монтажных управлений к рабо
те в новых условиях городским 
комитетом партии проводился се
минар с партийными и хозяйст
венными руководителями.

Руководители предприятий, сек
ретари партийных организаций за
вода керачмеских изделий, швей
ной и мебельной фабрик, Китой- 
екпй лесоперевалочной базы с 
целью обмена опытом побывали 
на родственных предприятиях 
страны и нашей области, которые 
пе,решли на новые условия рабо
ты.

Состояние экономической рабо
ты в СМУ-2 рассматривалось на 
заседании бюро ГК  КПСС. Эко* 
номическая комиссия при ГК

КПСС, подготовила и рассмотре
ла на своем заседании состояние 
экономической работы и ход под
готовки к работе в новых усло- 
ьиях планирования и экономичес
кого стимулирования в коллекти
вах молококомбината. авторе
монтного завода, фабрики инди- 
вндувльного пошива, мебельной 
фабрики, монтажного управления 
.V» 2 треста Снбтехмонтаж, АМУ 
треста Сибпромвентнляния.

Анализируя состояние экономи
ческой работы в свете решений 
сентябрьского (1965 г.) Пленума 
Ц К  КПСС, следует отметить, что 
в большинстве коллективов эта 
работа находится под постоян
ным вниманием хозяйственных 
руководителей и контролем пар
тийных организаций. Однако еще 
не везде и не все хозяйственные 
руководители, партийные органи - 
зании этому придают особое зна- 
ч?!ме. Слабо ведется эта работа в 
АМУ треста Союэтеплострой, 
АМУ-2 треста Снбтехмонтаж, 
тресте Сибмонтажавтоматика, 
мехколонне .Vs 30. Права перехо
да для работы по-новому не сле
дует ждать от вышестоящей ор
ганизации, надо заслужить этого 
большой кропотливой работой.для 
чего нужен тщательный • анализ 
состоянии производства, неустан
ная работа с людьми, забота и 
ответственность каждого работни
ка за состояние дел в своем-кол
лективе.

Экономическая учеба — это то
же необходимое условие подго
товки предприятия к работе по- 
новому. Внедрение новой системы 
планирования и материального 
стимулирования производства тре
бует от каждого руководителя и 
исполнителя умения изыскивать 
резервы, а для этого необходимо, 
чтобы хозяйственные кадры хоро
шо знали вопросы экономики. Это 
тоже одно го условий подго
товки предприятия к работе по- 
новому.

В  свете решения сентябрьского 
(1065 г.) Пленума Ц К  КПСС по 
постановлению бюро горкома вто
рой гол работает университет эко
номических знаний, где занимают
ся все руководители промышлен
ных предприятий, строительных и 
монтажных управлений, главные 
инженеры, главные экономисты,
начальники плановых отделов. За
нятия проводятся два раза в ме
сяц силами преподавателей Ир
кутского политехнического инсти
тута.

При партийном комитете стро
ительства работает университет
технического прогресса. Кроме то
го. для инженерно - технического 
персонала созданы партийными
организациями кружки по изуче
нию вопросов эконом 1ткн по месту 
работы. Таким обрааом, в про
шедшем году ннженерно-техниче- 
ские работники в основном все 
были охвачены экономической 
учебой, в текущем году следует 
продо.1Ж1ггь эту учебу, а партий
ным организациям необходимо 
держать ее под постоянным конт
ролем.

Трудящиеся Ангарска пол руко
водством партийных организаций 
успешно спразятся с задачами 
новой пятилетки.

С Ж ЕС Т Е Л Е В ,
инструктор Ангарского 

ГК  КПСС,

Федор Нестерович Жижкин старший машинист тур
бинного цеха ТЭЦ НПЗ. Он принимает активное уча
стие в подготовке эксплуатационного персонала цеха, 
уделяет большое внимание усовершенствованию тепло
вых схем станции. За достигнутые показатели в труде 
награжден значком «Отличник социалистического со
ревнования РСФСР».

Федор Нестерович хорошо освоил оборудование тур
бинного цеха, участвовал в пуско-наладочных работах 
и комплексном опробовании трех блоков станции. Не
давно Указом Президиума Верховного Совета СССР 
Ф Н. Жижкин награжден орденом «Знак почета».

На снимке: Ф. Н. Жижкин.
Фото А. ЕЛФИМОВА.
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СТРОИТЕЛИ 
В Д О Л Г У

Ещ е прошлой зимой в уп
равлении - автотранспорта 
строительства были намече
ны конкретные мероприятия 
по подготовке * работе 
транспорта в период зим ы , 
1960— 67 гг.

Надо сказать, что подтт* 
товка автомашин и ремонт
ных мастерских в автобэ* 
зах к зимним условиям поч
ти закончена. Особое вни
мание нынче обращалось на 
перевод всех автомашин 
внегаражной стоянки на. 
маслоподогрев. Теперь шо
феру не надо греть масло, 
крутить заводную ручку. 
Машины зимой будут в бе
зопасности. При старом ме
тоде —  водоподогреве —• 
У А Т  за зимv теряло около 
20 блоков. Полностью за
кончен перевод всех авто
машин в третьей автобазе^ 
заканчивается в пятой.

Тревожное положение 
сложилось в автобазе №  1. 
Здесь до самых заморозков 
строители СМУ-7 занимав 
лись благоустройством тер
ритории. Сделано много, на 
не доведено до конца.
40.000 рублей, отпущенных 
на благоустройство террито
рии, строителями полностью 
израсходованы. Если сейчас 
п автобазе не сделать лив* 
невую канализацию, та  
весь труд строителей уплы 
вет с первым весенним дож
дем. Но руководителе# 
СМУ-7 это не тревожит. Н а  
все требования из У А Т а  о 
продолжении работ у на* 
чальннка СМУ-7 тов. Ко- 
лодкина один ответ) «Н ет 
механизмов, нет людей». И  
выделенные дополнительно
50.000 рублей остаются не
использованными.

В этой же автобазе чет* 
вертый год строится теплая 
мойка, второй год прокла
дывается теплотрасса от 
Т Э Ц , еше не начато строи
тельство теплой стоянки 
для автобусов. Все это не
обходимо автомобилистам. 
Строители СМУ-9 (началь
ник т. Н аум ов) оказались 
неспособными довести до 
конца строительство.

Во  второй базе плохо о б%  
стоит с насосной для откач
ки воды. Когда насосная 
была почти закончена, стро
ители убрали ее прием
ную часть. Воду теперь 
возят машинами. Не месяц, 
не два, а седьмой год! У  
т. Наумова не доходят до на
сосной руки,хотя речь о ней 
ведется на всех совещани
ях, решения о достройке за
носятся в протоколы...

В  д о л г у  перед автомоби
листами и строители СМУ-1 
(начальник т. Басурм аиов). 
Четвертый год они обеща* 
ют заменить в третьей авто
базе три фермы. Рабочим  
приходится почти вручную  
поднимать двигатели.

Все это серьезно влияет 
на работу автотранспорта, 
особенно в зимних услови
ях.

В. К У Р Ь Я Н И Н О В ,

внештатный корреспон
дент.
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В ДЕНЬ 50-ЛЕТИЯ
Я работаю на цементном 

заводе I I  лет. В  этом году, 
30 сентября, мне исполни
лось 50 лет. Далеко на Се
вере ж ивут мои детн. И 
мне было радостно до слез, 
'по  именно в этот день я 
получила от них поздравле
ние и подарки. Деньги бы 

ли перечислены на магазин 
«Подарки» и магазин « Г а 
строномия». И  люди выпол
нили просьбу моих детей —  
до'ставнлн все именно в 
день юбилея.

Н о это еще не все. Р а 
дость ждала меня и иа ра
боте. Завком и заводоупра

вление тепло поздравили 
меня с 50-летием и вручи
ли дорогой подарок —  тор
шер и кофейный сервиз. В 
этот день меня поздравля
ли все мои товарищи и 
близкие. Спасибо вам, до
рогие, за этЬ внимание. 
Спасибо за все.

В. З А К А М Е Н  Н А Я , 
работница цементного за 

вода.

с о п о с т а в ь т е  МОЯ ОБИДА
Э Т И  П И С Ь М А  ЛЯ1

Часто можно услышать или прочитать в га
зете. как тепло провожают коллективы товари
щей, уходящих на пенсию. В торжественной об
становке преподносят подарки, грамоты, поздра
вляют, желают хорошего, счастливого отдыха.

Волнующее и все же грустное событие! Ведь 
каждого ждет такой день, когда придется по
кидать коллектив, друзей, любимую работу.

И я ушла на пенсию. К сожалению, кроме 
обиды, у меня не осталось никакого впечатле
ния.

Около семи лет я проработала сторожем в 
СМУ-2. Наступил день 1 октября. Я полагала, 
что в этот день меня по крайней мере поблаго

дарят за мой скромный 
труд, пожелают спокой
ного отдыха, сде

лают проводы несколько торжествен
но. Но ничего этого не было сделано.
Никто ничего не пожелал. Все прошло так неза
метно для меня что, откропенно говоря, я при
шла домой и дала волю слезам.

Меня обидело еще и то, что незадолго до мо
его ухода на пенсию провожали одну работницу 
из бухгалтерии. Ее проводили как положено, 
сделали подарки. А для меня даже доброго
слова не нашлось. Ну, допустим, если бы я бы
ла несносный человек, плохо относилась к сво
им обязанностям — тогда другое дело.

Я вновь пришла работать в СМУ-2, и снова 
сторожем. Не могу сидеть дома. Да н привыкла 
я к коллективу. Но обида моя осталась.

И. Д УБИ Н И Н А , сторож СМУ-2.

ОТ РЕД А КЦ И И : Мы печатаем эти два письма ря
дом. Две женшины-работницы написали об одном знаменательном 
дне в своей жизни, о том, как отнеслись к этому два коллектива, 
в которых они обе проработали много лет.

Никто не нашел теплого слова для И. Дубининой, работники 
СМУ-2. И теперь на всю жизнь в ее сердце останется обида на 
тех людей, которые за будничными делами не заметили человека, 
отдавшего производству 7 лет.

Тем контрастнее выглядит внимательность, сердечность сотрудни
ков того коллектива, где работает автор второго письма — В. За- 
каменная, и работников магазина. (К  сожалению, мы не знаем 
точно, какие это магазины и кто эти люди) Ведь в их обязаннос
ти не входит покупка подарков и доставка их на лом. Нет у нас 
еще такой службы, которая бы по чьей-то просьбе делала это. 
Они могли попросту вернуть деньги обратно. Но они, поступили 
именно так, как подсказало им чувство, а не их обязанность. И 
при этом не думали, чтобы их имена стали изпестны.

Мы не хотим сказать, что плохой коллектив в СМУ-2 Конечно, 
нет. Но все-таки после письма И. Дубининой и у нас осталось на 
душе тяжелое чувство.

С каждым днем у нас все больше становится хороших традиций. 
Это комсомольские свадьбы и свадьбы золотые и серебряные. Это 
общественные крестины и лень вступления в трудовую семью 
Давно привилась и такая хорошая традиция, как проводы на 
пенсию. Все это проявление внимания и заботы о человеке, жи
вущем рядом с нами, о человеке, нозвиенмо от должности, в ко
торой он работает: сторожем или бухгатгером, простым рабочим 
или руководителем предприятия. Это, так сказать, претворение в 
действительность принципа нашего общества: «Человек человеку— 
друг, товарищ и брат».

Заслуженным уважением среди 
студентов политехнического инсти
тута пользуется декан строитель
ного факультета Эсфирь Яковлев
на Гольдберг. Свои занятия про
водит она на высоком уровне. Ее 
ученики, выпускники института 
трудятся в разных городах стра  ̂
ны.

Герман Пьянов сейчас инженер 
Гипрогазтоппрома, Валентина Че
ботарева — инженер лаборатории 
строительства. С благодарностью 
они отзываются о своем бывшем 
преподавателе.

На снимке: Э. Я. Гольдберг.
Фото А. Елфимова.

РАЗГОВОР НА ОДНУ ТЕМУ: ОЧКИ!
Г О Р Е — М А Г А З И Н

Иначе наш оптический магазин 
не назовешь. Чаше он закрыт, а 
если открыт, то тоже радости ма
ло. Нет в нем нужных стекол и 
оправ. Но даже когда все это 
ангарчане приобретают, кто где 
мож^т (заказы рассылают по все

му Союзу), магазин все равно 
не способен выполнять все заказы.

Вот факты. Вставить стекла в 
оправу — срок изготовления с 
30 сентября по 25 ноября. Два 
месяца! Не слишком ли много? 
Почему горздравотдел, зная это

положение, не принимает никаких 
мер? Ведь человек — это самое 
ценное у нас в стране, а из-за 
такого обслуживания страдает 
много взрослых и детей. Да и ка
кая трудоспособность у человека 
с плохим зрением без очков.

Ч ЕРН О В , К Р Ы С ЕН К О В , 
П РО Ц ЕН КО .

НЕ ГОВОРИ, ЧТО ЖИВЕШЬ В АНГАРСКЕ
С АНГАРС КО Й  

КО Н Ф ЕРЕН Ц И ИБИБЛИОТЕКА,
ЗНАЧЕНИЕ ЕЕ И Р О Л Ь

Не первый раз уже в Ангарск 
собираются представители всей 
йблаети. На этот раз наши гости 
—  библиотекари. Областное уп
равление к\льт\^>ы, Восточно-Си
бирский Государственный инсти
тут кулЬтуры. областная библио
тека имени II. И. Молчанова-Сн- 
бирского н областная детская 
библиотека проводят в нашем го
роде научно-практическую кон
ференцию («Библиотека и комму
нистическое воспитание трудя
щихся», посвяшечную 50-летию 
Великого Октября. 25 октября со
стоялось открытие конференции 

Дворце культуры «Энергетик».
С вступительным словом вы

ступила заместитель начальника 
областного управлен/u) культ-уры 
■гов Раздрокова А (?.

В этот день участники конфе
ренции прослушали доклад секре
таря областного комитета ВЛКС.М 
тов. Алюхнна В П. и две лек
ции: «О перспеклсвах развития 
народного хозяйства, науки и 
культуры Иркутской области» и 
«О состоянии религиозности на
селения Иркутской области и за
дачи научно-атеистической пропа
ганды».

Конференция продлится 5 дней. 
Сейчас работа идет по секциям.

В  секции массовых библиотек 
намечено обсудить 4 темы: «О
роли библиотек в коммунистиче
ском воспитании трудящихся», 
«Воспитание патриотизма — ос
нова краеведческой работы библи
отеки». «Всестороннее развитие 
личности — основная задача со
ветских библиотек». «Книга в по
мощь народному хозяйству и тех
ническому прогрессу».

Намечено очень много выступ
лений. среди них' Братской цент
ральной библиотеки. Иркутской 
библиотеки имени В И. Ленина, 
библиотек Черемхова. Тулуна, 
Зимы. Бодайбо. Нижнеудинека, 
Железногорска. Усолья, Заларей 
и других городов. О том. как го
товятся библиотеки к 50-летию 
Советской власти, расскажут ра
ботники Иркутской библиотеки 
имени И. Гольдберга, Качугской

районной библиотеки и Усть-Ор
дынской окружной библиотеки.

О роли библиотек на селе, о 
помощи их сельскохозяйственному 
производству расскажут заведу 
ющие районными библиотеками! 
области.

В другой секции — детских и] 
школьных библиотек —  план н< 
менее обширный, хотя на обсуж 
денне вынесено только две темы 
«Школа, семья, общественные ор 
гангизации в едином процессе обу
чения и воспитания подрастаюше-| 
го поколения» и «Роль библиоте 
ки во всестороннем "развитии] 
школьников».

Работа этой секции привлекла! 
особое взимание преподавателей 
школ, воспитателей Этому нг 
удивляешься, познакомившись ( 
программой. Трудовое и атеисти 
ческое воспитание школьников в 
библиотеке, пропаганда книг < 
В. И. Ленине, как средство поли 
тического воспитания, работа < 
книгами на морально-этические 
темы, воспитание у школьников 
научно - материалистического ми
ровоззрения — эти вопросы, ко
нечно. волнуют все школьные 
коллективы.

С интересными лекциями перед 
участниками этой секции выступят 
старший преподаватель Восточно- 
Сибирского Государственного ин
ститута культуры Г. Н. Тубель- 
ской н преподаватель этого же 
института кзндидат педагогиче
ских наук Н. Ф  Новичкова.

Для нао очень лестно, даже 
почетно, что такая конференция 
проводится в Ангарске, что на 
обеих секциях представлены вы 
ступлення наших библиотек: го 
родской , центральной. Дворца 
культуры «Нефтяник», централь 
ной детской и городской детской 
Л» 3. фкол .V» 29 и 25.

20 октябпя — в лень закрытия 
конфепенини — руководители 
секций расскажут об итогах ра 
боты. Гости разъедутся, каждый 
взяв для себя что-то полезное, ни 
тсресное

Н У РА Л ЬС КА Я .

О том, что слабое зрейие- 
«зло не так большой руки, 
лишь стоит завести очки», еше 
в начале X IX  века писал 
И. А. Крылов. Обезьяна в его 
бессмертной басне без особых 
затруднений (иначе, я думаю. 
Крылов непременно написал 
бы об этом), «очков с полдю- 
жнны... себе достала». Попро
бовала бы она это сделать в 
наше время у нас, в Ангар
ске!

Единственный оттгческий 
магазин принимает заказы на 
изготовление очков, обещая вы
полнить их через месяц, а фак
тически заказы выполняются 
через 2—3 месяца, а то н боль
ше.

Мне. например, сделали оч
ки герез три месяца, но носить 
их я не могла, потому что для 
левого глаза поставили совер
шенно не подходящее стекло 
Я попросила заменить леЪое 
стекло, взяв его из моих ста
рых очков Через два дня я 
снова получила очки. Совсем, 
как крыловская обезьяна,. я

вертелась по магазину, пытаясь 
хоть что-нибудь в них разгля
деть: очки не действовали! 
Оказалось, что вместо левого 
стекла заменили правое, а 
бывшее правое бесследно ис
чезло. Глядя на мое отчаяние, 
приемщица тов. Миронова сжа
лилась: «Давайте очки, может 
быть, разыщем ваше стекло. 
Но скоро не обещаю».

А потом она заболела, и ма
газин больше недели был за
крыт. Когда я снова попала в 
него, за прилавком была дру
гая приемщица. Страдающие 
слабым зрением читатели пой
мут волнение, с каким я про
тягивала ей квитанцию. Но 
она тут же подала мне очки. 
Вынимаю я из пакета — пря
мо по центру через все стекло 
—  трещина.

—  Что же мне делать?
—  Не знаю, — отвечает 

приемщица. — Это мастер ви
новата, она работает до 4 
часов.

А я — до пяти. Значит, нам 
с ней никогда не встретиться?

Решаю заказать новые очки, 
эти все равно уже устарели. 
Приемщица разбивает послед
ние надежды:

—  Сейчас заказы не прини
маем.

Мы, кому отказано в счастье 
хорошо видеть, отходим в сто
ронку. Постепенно нас накап
ливайся приличное количест
во. Начинаем совещаться, что 
делать.

—  Поезжайте в Иркутск, — 
советует приемщица.

— Но в Иркутске не прини
мают заказы ангарчан! — во
склицаем мы.

— Правильно! — резюмиру
ет приемщица. — Это потому, 
что в Ангарске есть свой опти
ческий магазин. А вы не гово
рите, что живете в Ангарске...

С кем бы посоветоваться] 
это действительно единствен
ный выход из положения? Мо
жет быть, с товарищами из 
горздравотдела?

Л. Щ ЕД РО ВА .
пом. инструктора ВПЧ-6.

В газете «Знамя коммуниз
ма» Nt 204 (14 октября 1966 
года) под заголовком «Кто 
позаботится» было опублико
вано письмо жителя поселка 
имени Куйбышева, в котором 
он спрашивает: «Почему за
крыли мастерскую по ремонту 
обуви, часов и бытовых при
боров?»

На это письмо отвечает ди
ректор Ангарского бытового 
комбината т. Скшидло:

«В настоящее время в по
селке Куйбышеве в помеще
нии мастерской производится 
капитальный ремонт и ее пе
реоборудование. Ко дню 49-й 
годовщины Октября здесь на
чнет работать филиал горбыт-

комбината со следующими ус
лугами: парикмахерская с муж
ским. дамским и маникюрным 
залами, фотография, прокат
вещей, ремонт обуви, ремонт 
часов».

быткомбинат. Однако в свя
зи с большой загрузкой ремонт 
может быть закончен только 
к 20 ноября.

Тов. Нефе.дьсва интересовал 
вопрос: будет ли в Ангарске

НАМ ОТВЕЧАЮ Т
В ответ на письмо «Вален

ки-валенки» тов. Освиснкоиз 
*МУ-2, опубликованное в 
№ 207 газеты, тов. Скшидло 
пишет, что сейчас ремонт обу
ви для организаций, в том чи
сле и валенок, производит гор-

стаицня технического оослужи- 
вания автомобилей, находя
щихся п личном потьзовании?

Строительство такой Стан
ции планируется в 1967 году 
с вводом ее в действие к кон
цу года.

ВМЕСТО 
ТУШИ-ЖЕЛЕ
В ответ на заметку под та

ким названием, опубликован
ную в газете «Знамя комму
низма» от 18 октября, замес
титель директора завода по
лукоксования т. Черняк сооб
щил-

«По качеству выпускаемой 
туши директором завода про
верено техннче-кое совещание 
с участием работников цеха, 
где производится тушь, С це

лью повышения качества при
нято техническое решение. В 
цехе будет реконструирован 
узел фильтрации туши. Завод
ская лаборатория займется 
работой по получению туши 
на казеине второго н третье
го сортов.

Однако не все зависит от 
коллектива цеха, где выраба
тывают тушь. Необходимо 
срочно задействовать парОв\ю 
трассу, которая смонтирована 
СМУ-9 (начальник т. Наумов 
Б. М .). Из-за отсутствия тех
нической исполнительной до

кументации трасса не сдана в 
эксплуатацию, хотч она дав
но уже готова. Получение па
ра в цехе позволит знати  
тельно улучшить качество ту
ши. Цех не имеет казеина 
первого сорта. Восточно-Си
бирское территориальное уп
равление снабжения и сбыта 
не выдает его. Только из'за 
отсутствия пара и казеина 
тушь не производится около 
пяти месяцев. Не решен вог,- 
рос с теплым складом, где 
можно будет хранить тушь в 

зимнее время».
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Меридианами города 
ЕЩЕ ОДИН ВЫСОТНЫЙ

О т первых зем лянок до благоустроенны х пяти этаж н ы х  ж и лы х  зданий — 
такоп  п уть  ангарских строителей да 20 лет. В  этом году они сделали еще 
один ш аг вперед— начали строительство  9-этажных зданий. Три первые в ы 
сотные дома поднимаю тся по улице Чайковского . В буд ущ ем  году их квар 
тиры  примут новоселов.

Вм есте  с э та ж а м и  ангарских «небоскребов* раст«»т и м астерство строителей. 
О п ы т строительства высотных зданий пригодится в б уд ущ ем : таких  небо
скребов в Ангарске  предстоит построить еще много. Они буд ут  укр а ш ать  
каж д ы й  новый микрорайон, построенный вдоль бетонной дороги. А в юго- 
западном  районе города, микрорайоны  которого поднимутся напротив квар 
талов «А » и « Б » ,  уж е  40 процентов ж илого фонда разм естится  и 9. 12 и 1в- 
в та ж н ы х  дом а*.

Но это планы  будущ его. Пока только  строятся  три дома по улице Ч а й 
ковского. Четверты й  вы сотный дом вы растет в 5-м микрорайоне. Под него 
у ж е  вы ры т котлован, скоро будет закончен  и ф ундамент. «Н ебоскреб» 5-го 
микрорайона ничем не будет отли чаться  от своих предш ественнию в.

А. К Р И В О Й .

Трудовая автобиография Нины 
Герасимович несложна: в школе
ьступила в комсомол, потом рабо
та в типографии газеты «Ком
мунар г. Ирбита на Урале. Сей
час Нина отлично трудится в на
шей городской типографии. У нее 
интересная профессия линотипи
ста. Ей присвоено звание ударни
ка коммунистического труда.

Фото И. AMOCOCA.

В Н О В Ы Е  
Ш К О Л Ы

В  будущем году первый 
школьный звонок прозвучит 
сразу в нескольких новых шко
лах города. Где они строятся?

Первая из них—в 93-м квар
тале. Эта школа первой откро
ет двери перед учащимися. К  
49-й годовщине Октября здесь 
будут закончены почти все ос
новные строительные работы. 
В  ноябре сюда придут, отде
лочники.

Недавно заложен фундамент 
новой школы в ‘207-м квартале. 
На будущий год сюда придут 
960 школьников. Столько же 
школьников сядет за новые 
парты в 5-м микрорайоне. 
Здесь начато строительство 
еше одной школы.

С о л н ц е  с в е т и т
Солнце светит на планете 
Одинаково для всех.
Ж елты м .
Черным,
Белым детям 
Н уж но  счастье.
Нуж ен смех.
Почему ж  вьетнамский мальчик 
Смотрит грустными глазами? 
Почему ж  вьетнамский мальчик 
Не смеется во Вьетнаме?
Где же школа?
Где же книжки 
У  вьетнамского мальчишки? 
Дом сгорел,
Убнта мама

У  мальчишки 
из Вьетнама.
Вместо перзой школьной

книжки
У  него костыль под мышкой. 
Ночью  вражий самолет .
Спать мальчишке не дает... 
Ж елты м ,

ГАЗЕТА -  

Д Е Т Я М
Черным,
Белым детям 
Нужно счастье.
Н уж ен  смех.
Солнце светит на планете 
Одинаково для всех.

ПУСКАЙ КРУГО М  ТАЙГА
Простился с папой я:
Он едет на границу. 
Простился с папой я 
И  что-то мне не спится. 
Не спит и пес Трезор, 
М ы  рядышком сидим...

Отец пойдет в дозор.
И  нам бы вместе с ним. 
П ускай  кругом тайга, 
Пускай  метет пурга,
С Трезором мы вдвоем 
Не проглядим врага.

Алла С Т А Р О Д У Б О В А .

„ А Н Г А Р С К И Е  З О Р И “ МАСТЕРА ХОРОШЕГО НАСТРОЕНИЯ
Смотр фестиваля «Ангарские зори» открылся выступлением кол

лектива массовиков и ансамбля бального таниа Дворца культуры 
комбината. В результате -л первое место и звание лауреата.

Мы попросили руководителя этого творческого коллектива Людми
лу Ивановну Иванову рассказать о своих успехах и планах.

— Впервые звание лауреата мы завоевали в 1961 году на област
ном фестивале за «Танцевальное обозрение N* 1». Были победите
лями трех городских конкурсов по бальному танцу. Выпустили че
тыре «Танцевальных обозрения» с разными программами.

Наши выпускники передают другим свое искусство. Галина Ба
лакшина работает массовиком в профилактории нефтяников. Она 
участвовала в первом и втором Всесоюзных конкурсах в Москве,

за урпешное выступление получила похвальные грамоты. На город
ских конкурсах массовикоз были победителями Клара Хамаганова 
и Людмила Распутина.

Револьд Гусев—чемпион города по бальному танцу. Он препода
ет искусство танца в школе и медучилище. На первом конкурсе го
рода по бальному танцу первое место занял Владимир Иванов.

На будущий год мы будем отмечать свой десятилетний юбилей. 
К  фестивалю художественной самодеятельности в честь 50-летия 
Великого Октября массовики готозят 14 новых игровых программ, 
а ансамбль бального танца— новую концертную программу «В ритме 
танца». А в Новый год мы покажем «Зимнюю сказку».

Л. ВОЛОДИНА.

ИЗ В Е Ч Е Р Н Е Й  ПОЧТЫ

ПОЖАР НА БАЛКОНЕ
Он возник внезапно на балко

не 45-й квартиры, в доме №  8 
86-го квартала. Мальчишки со
седних квартир, балуясь с огнем, 
не заметили, как задымились ве
щи, сложенные на балконе. Вспы
хнувшее пламя уже подобралось 
к оконным переплетам...

В 3iy минуту из дома напротив 
вышел ученик 9-го класса 30-й 
школы Женя Якубов. «Почему же 
никто не гасит огонь?»— подумал

он, увидев пожар. — И сразу же 
мелькнула догадка: «Наверное, в 
квартире никого нет!»

Не раздумывая, он забрался яа 
балкон. Пожар был ликвидиро
ван.

В квартире действительно нико
го не оказалось. Иначе бы не 
пришло в редакцию письмо, в ко
тором Н. Заболотный благодарит 
Женю за хороший поступок.

ЛЮБИТЕЛЯМ ШАХМАТ
Ш ах м а тн ая  секция города проводит четвертьф иналы  первенства для  

всех ш ахм атистов, имею щ их второй спортивный разряд  и для перво
разрядников, не подтверж давш их это  чвание в течение трех лет. Сбор  
ш ахм атистов 20 октяб р я  в 18 часов в помещ ении Д о м а  спорта С К  
«С и б и р як» . И м еть  при себе классиф икационны й билет.

Г О Р О Д С К А Я  Ш А Х М А Т Н А Я  С Е К Ц И Я .

К И Н О
« А Н Г А Р А »  —  Цвета

17-30, 19-30, 21-30.

« М И Р *  — М ы — русский народ
(2 серии). 10. 13. 16. 19. 21-40.

« К О М С О М О Л Е Ц *  —  Ж и в е т  т а 
кой парень. 10. 11-55. 13-50. 15-45.
17-40. 19-Я5. 21-30. П роизводится
п редварительная про даж а билетов  
на Ф и л ьм  «Во й н а  и мир».

Д К  « Н Е Ф Т Я Н И К »  -  С ка рам уш .
13, 15. 17.

« П О Б Е Д А *  — П о ка  я ж и в . 10.

« Ю Н О С Т Ь »  —  З а л  « Л у ч »  —  
Война и мир (первая серия в д вух  
ча ст ях ). 10. 12-50. 16. 18-50. 21-40. 
З а л  «Восход» —  Война и мир.
10-30. 13-20. 16-30. 19-20, 22.

« П И О Н Е Р »  — М есть  за  уби й ст 
во. 10. 11-35. 13-10, I6-4S. 18-25.
20-05. Ф л а ги  на баш нях . 14-45. 
М ал ы й  зал — 'О ткровенны й  раз
говор. 16, 18-50. Д в а  господина /V. 
17. 19-50. 21-40.

« О К Т Я Б Р Ь *  — Прозрение. 15. 
17. 19. 21. О ткр ы та  предваритель
н ая  продаж а билетов на ф ильм  
«Война  и м ир».

29 октября в 12 часов во Дворце культуры нефтяников со
стоится занятие университета культуры, факультет «Музыка».

В программе: Дворжак — 5-я симфония. Рахманинов — 
4-й концерт для фортепиано с оркестром и другие произве
дения.

Исполнители: симфонический оркестр Иркутской филармо
нии. Дирижер — заслуженный деягель искусств РСФСР 
А. Стасевич, солист — пианист Д. Басков.

Вход по абонементам. Работает касса. (380)

Т О Л Ь К О
Ф А К Т Ы

И ван  Еф им ович Черны ш ов  
—  современник П уш ки н а  и 
Л ер м он това . Род ился  в 1808 
году в М о скве  и см утно  
помнит м осковский пож ар  
1812 года. Че тверть  века  он 
п ро служ ил в царской армии, 
затем  работал  сторож ем . Во  
врем я Великой  О течествен 
ной войны  тр уд и лся  в ты 
л у, за  что  бы л  награж ден  
м едалью  « З а  доблестный  
труд  в Великой  О течествен 
ной войне». ***

В Д агестан е  советские  
учены е в 1944 году встре
тили 115-летнюю ж енщ ину, 
которая видела Ш а м и л я .  *★*

R  1945 году в борьбе с  не
м ецко-фаш истским и за х в а т 
чикам и  погиб 105-летний 
белорусский партизан  дед  
Т ал аш . ***

С а м ая  длинная сем ейпая  
ж и зн ь  п ри над леж и т венграм  
Я н о ш у Ро вен у  и его жене  
Саре: они про ж оги  вместе  
147 лет. Ум ерли  в 1825 году, 
когда Я н о ш у бы ло 172 го
ла. а Саре— let,* их с ы н у  в 
то врем я м и н у л о  И в  лет. ***

Н и л ьс  П а ул се н  из Ш ве-  
пни умер в возрасте  160 
лет. остави в  двух  сыновей: 
9-летнего м альчи ка  и 103- 
летнего  старика .***

В  июле 1654 года, проходя 
по улице, кардинал \ д’Ар- 
м ан ьян  увидел плачущ его, 
старика . На вопрос карди
нала. почему он плачет, ст а 
рик ответил, что  его побил 
отец. Кар д и н ал у  представи 
ли  отца — 113-летнего с т а 
рика. который объясн ил , что  
побил своего сы на  за не
у важ ен и е  к деду, мимо ко
торого он прошел, не покло
нивш ись. Д ед у  было 143 го
да.
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И З В ЕЩ ЕН И Я
Клуб ветеранов труда и ре

волюции Д К  ««Энергетик» 2 
ноября r 18 часов в малом 
зале проводит торжественное 
собрание, посвященное 49-й 
годовщине Великой Октябрь
ской социалистической рево
люции.

Программа: Доклад о 49-й
годовщине Октября, концерт.

Приглашаются ветераны тру
да и революции города.

Вход свободный.
* * *

Дополнительный семинар по 
стилистике русского языка на 
1 курсе факультета журналтгс- 
тетки В УМ Л '  переносится на 
3 ноября.

Ангарская счетоводно-бух
галтерская школа проводит 
набор на курсы подготовки 
бухгалтеров на дневное и ве
чернее отделения.

Обращаться: ул. Иркутская, 
49, телефон 90-24. (367)

П РИ ГЛ А Ш А Ю Т  НА РАБОТУ
Кладовщика. Оклад 72 

рубля.
Обращ аться по телефону 

88-61.  (371)

Электромонтеров 4 —  5 
разрядов.

Обращ аться по телефону] 
96*10. (377)

П Е Р В О Г О  Н О Я Б Р Я  З А К А Н Ч И В А 
ЕТ С Я  П О Д П И С К А  Н А  Ж У Р Н А Л Ы /  
Народной Респ убли ки  Болгарии, 
Венгерской Народной Республики , 
Д ем ократической Респ убли ки  Вьетнам , 
Герм анской Д ем ократической  Ре сп уб 
лики .
Ки тайской  Народной Республики . 
Корейской Н ародно-Демократической  
Республики ,
Респ убли ки  Куб а ,
М онгольской Народной Республики , 
П ольской Народной Республики . 
Социалистической Респ убли ки  Р у м ы 
нии.
Ч ехословацкой Социалистической Р ес 
публики ,
Социалистической Федеративной Р е с 
публики  Ю гославии.

На ж ур н ал ы  других зар убеж н ы х  
стран и на газеты  срок подписки до 
25 ноября 1966 года.

С О Ю З П Е Ч А Т Ь .

28 о ктябр я, П Я Т Н И Ц А
10 30 —  «Сердце м атери». Х уд о ж е 

ственны й  ф ильм .
I9.no — Д е л а , собы тия, люди.
19.45 —  Кинохроника.
20.05 — «Э лектр о н » . Телевизионны й  

ж ур н ал .
20.25 —  Р ы ж а я  А л ь к а » . П останов

ка Ц С Т .
21.55 —  Н овости  кино.

Зам. редактора М. Ш А ГА Н С К И Я

ВН И М А Н И Ю  П О КУП А ТЕЛ ЕЙ
К вашим услугам 30 октября в 

95-м квартале открывается новый 
продовольственный магазин «Ан
гара» с большим выбором кол
басных изделий, мяса, вин. кон
дитерских, молочных и бакалей
ных товаров, свежих, сушеных и 
консервированных фруктов, со
ков, прохладительных напитков, 
кофе и коктейлей.

Магазин работает с 9 до 22 
часов с перерывом на обед с 15 
до 16 часов.

Посетите наш магазин!
(381)

Наш  адрес: Ангарск, плошадь имени Ленина, здание горсовета. 3-й этаж. Телефоны: редактора и отдета 
уоуь.ш ленностн —  l - U - A l ,  заместителя редактора, отделов партийной жизни, культуры и быта н секретариата —  2-21-37.
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